

感謝を胸に、二十歳の旅立ち

4198人が迎えた晴れの日



1月12日に「はたちのつどい」が市立全19中学校と輝きプラザきららたまゆらイベントホールで開かれました。今年度20歳になる市民の68.1%に当たる2857人が参加。第一中学校では、友人を見つけ笑顔で駆け寄る参加者や、中学時代の恩師から「二十歳の自分への手紙」を受け取り旧交を温める姿も。参加者代表の田守真翔さんは「今まで支えてくれた周りの人たちに感謝しています。これから多くの困難に立ち向かい成長していきたい」と抱負を述べました。

まちの話題

話題のニュースやイベントなどを紹介！

力強いダンスと歌で盛り上がる

市PR大使の翼和希さんが凱旋レビュー



12月13日、総合文化芸術センター本館関西医大 大ホールで、OSK日本歌劇団トップスターで市PR大使の翼和希さん(写真左)が凱旋レビューを行いました。翼さんの掛け声で観客が手を高く掲げると会場全体が一体感に包まれ、力強いダンスと歌に満員の客席から割れんばかりの拍手が送られました。翼さんは「生まれ育った枚方で、OSK日本歌劇団のダイナミズムを感じられる多彩な魅力がギュッと詰まった公演を届けられたことをうれしく思います」と感慨深く話しました。



▶ソフトボール大会で優勝した時（写真右・小学6年生頃）。

◀ソフトボール大会の試合中。憧れだった掛布選手のまねをして、初球は必ず見逃していたため、監督からよく怒られました（笑）（小学6年生頃）。



▲家族で行ったひらかたパークで姉と一緒に（写真右・6歳）。

ひらパーで見たヒーロー^{数十年後まさか自分が…}

て関わるのは光榮ですし、これまで枚方の魅力を伝えられたらうれしいです。それからも枚方の魅力を伝えられ、何が起こるかわかりませんね。大好きな枚方とまたこうし

たなあ（笑）。そんな少年が、数十年後まさかスーパー戦隊シリーズに出演するとは…。人上げられた時は本気でビビっていました。ヒーローシヨーで姉が悪者にステージに思いました（笑）。休みの日は家族でひらかたパークに行きました。遊びに行きました。ヒーローシヨーで姉が悪者にステージに思いました（笑）。休みの日は家

編集後記

初の1日密着取材やインタビューなどで不安なことも多かったのですが、どの園でも保育士さんや子どもたちが素敵なかな

笑顔で迎えてくれ、魔法のように気持ちが軽やかに。「表情や気持ちは連鎖する」を実感した取材でした。



編集者○

枚方 思い出の1コマ

ひらかたかぞく
家族

枚方ゆかりの
著名人の皆さん
秘蔵の写真とともに
思い出を語ります。

第80回

ふくざわ 福澤 じゅうぶん 重文さん



俳優。船橋小学校出身。映画・ドラマ・舞台でコメディからシリアスまで幅広く演じる。『王様戦隊キングオージャー』（令和5年）のボシマール役で話題に。昨年末には『孤独のグルメ 2025大晦日SP』（令和7年）に出演。『水野美紀の映画生活』（読売テレビ／関西ローカル）で長年レギュラーを務める。